

N.º 035

19 de abril de 2024

El Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas N.º 4 del Ejército Nacional enfrenta la criminalidad en los barrios de Manizales

En el solar de una casa del barrio El Carmen, de Manizales, fue hallado un cultivo de marihuana, el cual fue erradicado por tropas del Ejército y la Policía Nacional.

El Ejército Nacional, comprometido con el departamento de Caldas, a través del Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas N.º4, aporta a las estrategias de las autoridades locales, con el fin de brindar seguridad y tranquilidad a la ciudadanía.

Esta unidad militar tiene la capacidad de desarrollar operaciones en espacios confinados y actualmente está realizando intervenciones coordinadas en los barrios y comunas de la ciudad para controlar la seguridad y neutralizar actividades ilícitas en las zonas donde se almacenan, comercializan y consumen estupefacientes.

Durante estas operaciones, se han incautado 30 matas de marihuana en el barrio El Carmen, las cuales se pusieron a disposición de las autoridades competentes. Además, en las comunas Ciudadela del Norte, La Macarena y Cumanday se incautaron 18 armas cortopunzantes y se aplicaron medidas a 12 personas que estaban violando las normas de convivencia del Código de Seguridad.

La Octava Brigada del Ejército Nacional, a través del Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas N.º4 y del Batallón de Infantería N.º 22 Batalla de Ayacucho, está aportando a mejorar la percepción de seguridad en más de 20 barrios de Manizales. De esta manera, la institución reitera su compromiso de proteger la vida de todos los caldenses y manizaleños.

PATRIA HONOR LEALTAD